



ACTRIZ ELENA MORENO INTEGRA GRUPO TEKNOS

Se presentan esta tarde en Liceo de Niñas con la obra 'Homo chilensis'

GRUPO Teatral Teknos presenta esta noche la obra *Homo Chilensis*, de María A. Requena. En la fotografía, dos de los principales actores: Elena Moreno y Jorge Boudon, junto a otros artistas del grupo teatral de la UTE de Santiago.

Esta tarde se presenta en el Teatro del Liceo de Niñas Gabriela Mistral el grupo teatral Teknos de la Universidad Técnica del Estado de Santiago, conjunto que desde hace un tiempo cumplía actuaciones en la zona.

ACTORES

Entre los actores destaca nitidamente la figura de Elena Moreno, popular actriz del cine, radio, teatro y televisión chilenas, además de Osvaldo Lagos, Adriano Castillo, Patricio Villanueva, Jorge Boudon, Gladys del Río, Juan Quezada, Gabriela Medina y otros.

HOMO CHILENSIS

En esta oportunidad, el Teknos presentará la obra "Homo Chilensis", de María Asunción Requena, que fuera un éxito extraordinario en Santiago durante largas temporadas.

La obra está dividida en dos partes y matizada con números musicales. En la primera se ofrecen los temas Juana Sánchez, Conferencia, Obertura, Canción para pedir una flor, Blanco y Tinto, El Clavo y el Martillo y El Censo. En la segunda: College, Pobleto, El Velorio y El Final.

La música está a cargo de Jaime Soto y la escenografía y vestuario de Bruna Contreras; Coreografía de Eduardo Verdes; iluminación de Patricio Oróstegui; Dirección General de Raúl Rivera y Jefe de Escena, Juan Quezada.

ENTRADAS

Los entradas para esta popular obra que se iniciará a las 20 horas en el Teatro del Liceo de Niñas, están a la venta en Librería Ariel y Farmacia El Indio.

"LA TERCERA de La hora" sábado 2 de febrero de 1974



UN ASPECTO de la presentación de TEKNOS en el Teatro Municipal de Viña del Mar, con la divertida obra de María Asunción Requena "Homo Chilensis". Durante las presentaciones realizadas en la Ciudad Jardín, se rindió un homenaje a los cincuenta años de labor teatral de Elena Moreno, actriz del conjunto. TEKNOS estuvo presentándose en Viña durante los últimos fines de semana, y en estos días se encuentra en La Serena ofreciendo la misma exitosa comedia, que también será representada en Tongoy y Ovalle.